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第 6 回 国府宮駅周辺まちづくりを考える会 を開催しました！ 

毎日寒い日が続いていますが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。 

去る 12 月 22 日（火）に市総合文化センターにおいて、第６回 国府宮駅周辺

まちづくりを考える会（以下「まちづくりを考える会」）を、新型コロナウイルス

感染拡大予防対策を講じた上で開催しました。 

今回は第６回目として、まちづくり構想（案）について意見交換を行いました。 

今後ともまちづくりを考える会の活動に対して、ご理解、ご協力のほど

よろしくお願い申し上げます。 

 

 
 
 
 
 

 

◆まちづくりを考える会で出された主な意見 

 

 

 

 

 

第 6 回 まちづくりを考える会の概要 

■開催日時：令和２年 12 月 22 日（火）午後 7 時 00 分～ 

■開催場所：市総合文化センター 第２・第３会議室 

■参 加 者：８名 

■内 容：①第５回 まちづくりを考える会のふりかえり 

    ②第５回 国府宮駅周辺再整備検討会のふりかえり ③まちづくり構想（案）について 

かわらばん 第６号 

令和３年 1 月 

【お問合せ先】稲沢市役所 建設部都市計画課  担当者 山田 

電話：0587-32-1486 FAX：0587-34-1872 

◆第７回 まちづくりを考える会について 

次回は、令和 3 年２／2(火)午後６時３０分～です。 

■開催場所：市総合文化センター ホール 

■内 容：まちづくり構想（案）、今後の進め方について 

【国府宮駅周辺地域の現状と課題】 

・大塚、高御堂、正明寺は田んぼが広がっていることに価値がある。 

・先進的な企業が稲沢に魅力を感じて来てくれるのかなと思う。 

・駅の役割がここ１年でも変わってきており、10 年 20 年先に今ここで考えているものがどこまで通用するのか 

気になる。 

・国府宮神社は土日になると結構人がみえるが、周辺には何もない。参道は休憩するところもない。 

・参道を散歩する人は多く、早朝からペットを連れて集まってくる。参道を行ったり来たりする人もいる。 

【実現に向けてのアイデア】 

・若い世代の意見を汲み取って、できるところから順にやっていくと良い。 

・三菱 UFJ 銀行から南側を市で買うと、すっと進むのではないか？ 

・30 年後とは言え現実を見たくて、国府宮大路をもう少し南側にずらしたり、現実的にどこをやれるのかなど、

既存のストックを上手く使ってプランをつくっていくべき。 

・現状の道路で規制をかけて、稲沢の物産展や植木とか草花などの四季折々の催しものを開催してはどうか？小

中学生が我々みたいな年代になれば、あの時やって良かったということになる。 

・秋の祖父江ぎんなんまつりのサテライト会場として、本会場の祖父江を案内するとか、子ども会を巻き込むと

かすると良い。 


